

Maestría en Arqueología Aplicada en la PUCP

Escrito por Krzysztof Makowski

Martes, 25 de Enero de 2011 05:10 - Actualizado Lunes, 09 de Mayo de 2011 15:43

Estimados amigos arqueólogos y arqueólogas,

Tengo el placer de comunicarles que, desde el semestre 2011-1, la PUCP ofrece la Maestría en Arqueología Aplicada. La maestría está dirigida a arqueólogos interesados en una especialización en evaluación arqueológica. Puede revisar la página: <http://www.pucp.edu.pe/maestria/arqueologia-aplicada>

Para los interesados, el miércoles 26 de enero e 2011 se realizará la primera charla informativa, que tendrá lugar a las 7 p.m. en el Edificio Mac Gregor Pabellón N, aula 104.

Pueden inscribirse respondiendo este correo: maestria_arqueologiaaplicada@idarq.org

Los esperamos.
Atentamente,